
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年９月１日（木）発行  

 
 ８月１９日（金）に、光市民ホールにおいて、令和４年「教育フォーラム in 光」が実施され、

光ジュニアクラブの下松工業高校２年原田 侑希さん、下松高校１年小田 陽満里さんが、司会を

務めました。また、18日（木）には、リハーサルが行われました。 

光市の教育の現状を広く市民に公開し、光市の教

育について考える重要な会の司会を任され、緊張し

た２人でしたが、励まし合いながらやり遂げること

ができました。今後も、ボランティアの依頼があれ

ば、積極的に取り組んでほしいと思います。 

【実施後の感想】 

司会は、中リーの活動で何度も経験はありました

が、市長さんや議長さん、教育長さんが来られるよ

うな、大きな会での経験はなかったので、緊張しま

したが、良い経験になりました。 

周南公立大学主催のデイキャンプが好評であった

ため、「自然と遊ぶ！わくわくデイキャンプ（第２

弾）」が、８月２０日（土）に周防の森ロッジで実

施されました。また、その事前研修が、１７日

（水）曜日に実施されました。中学生リーダー養成

講座（中学１年生）４名、光ジュニアクラブ（中学

２年生～高校３年生）４名の参加がありました。 

左の２枚の写真は、山探検で小学生が安全に山を

歩けるように、中リーがサポートしている場面で

す。 

以下は、参加した小学生の感想を抜粋したもので

す。参加した１８人全員が、「とても楽しかった」

「楽しかった」と回答してくれました。 

〇クイズを回答しながら山探検をするのが、一番楽

しかったです。 

〇自分でつくったカレーがおいしかった。 

〇ごはんをつくったり、焼き板をしたり、ゲームを

したりしていい思い出になりました。 

何度も原稿を読み、練習しました。 

のアンケート結果 
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〇今日は、大学生、中学生のお兄ちゃん、お姉ちゃん

といっしょに遊んだり、工作をしたり、山登りをした

りしてとても楽しかったです。またあったら行きたい

です。 

〇いろんな人と遊べて良かったです。また、遊びたい

です。 

〇かまどで火を燃やすのが楽しかったです。森探検も

楽しかったです。 

 左の上の写真は、小学生に米の研ぎ方や水の分量を

教えている場面です。左の下の写真は、焼き板をたわ

しでこすり、デコレーションしたものに、金具を取り

付けてあげている場面です。 

 小学生のサポートを体験し、小学生に必要とされた

ことから自己有用感が高まったのではないでしょう

か。これからも、各所から要請があれば支援活動を紹

介していきますので、参加をしてほしいと思います。 

 
 １０月２３日（日）に周防の森ロッジにおいて「地元中高生と楽しむデイキャンプ」が行われま

す。この講座は、市の広報紙において光市内の小学校に通う小学生３年生から６年生を２０名程度

募集し、中リーが企画した内容でデイキャンプを実施するものです。 

 現在、高校生リーダーで当日の内容が固まりつつありますので、９月２５日（日）に事前研修を

実施します。小学生や小学生の保護者の方に中リーをアピールする重要な講座になりますので、会

員にはぜひ参加してほしいと思います。（９月２４日、２５日に国立山口徳地青少年自然の家で予

定しておりました「リーダーふれあい合宿」は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止する

ため中止とします。） 

 また、年間計画を修正したものを９月初旬にホームページにおいて公開します。インターネット

において、「光市 中学生リーダー養成講座」で検索するか、表面上部の QRコードでアクセスし

て確認をお願いします。 


